



LA TIERRA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
 Huesca, mes. 2 pesetas
 Fuera.
 Trimestre. 6 »
 Semestre. 12 »
 EXTRANJERO, AÑO. 42 »
 NUMERO SUELTO DIEZ CÉNTIMOS
 Apart. n.º 20 : Franqueo concertado
 NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

Año XIII

Número 4 837

HUESCA, Domingo, 3 de Diciembre de 1933

Redacción y Administración: Duquesa de Villahermosa, núm. 12, pral.

Teléfono número 75

Otro signo de los tiempos

También aparece en Francia. La reiteración con que el pueblo francés —el pueblo de la Revolución— los va produciendo, es digna de la atención de todas las naciones del mundo, pero muy especialmente de la nuestra. Es admirable cómo el pensamiento netamente español brota por modo casi espontáneo: cual fórmula de salvación de la humanidad; en estos tiempos de angustias y dolores públicos y privados.

Para que ningún recelo empañe su brillo y su claridad, el pensamiento salvador ha surgido en las columnas de un periódico protestante, republicano y laico, «Le Temps», y lo avala un ex ministro de la República francesa, el señor Colrat.

Esta política, en vez de escuchar lo que se murmura en los salones de conferencias del Parlamento o en sus Cámaras, ha recorrido su país y prestado oído a las conversaciones que se mantienen en las plazas, en las ferias, en los mercados, hasta en las tabernas mismas. Y sin quitar ni poner punto ni coma, sin matizar los pareceres con prejuicios tendenciosos, sin cuidarse de que lo oído pueda o no ser favorable a la situación política en la que sirvió y sirve, lo da a conocer a sus lectores.

«—¡Esto no puede durar!— es, según él, grito general. —No déis a ustedes nada nuevo— prosigue— al aseverar que el campesino gusta de lo duradero y no crece sino en lo que pueda serlo. Lo precario de los ministerios, más que las contradicciones de la política, le chocan y le aflige. La semana última, en la feria de Gintrac, no se hablaba de otra cosa sino de los discursos de Hitler...»

[Hitler en Francia... El enemigo, objeto de las conversaciones de unos aldeanos que se reunieron para cambiarse entre sí, por medio de unos trozos de papel que llevaban inscritos unos números y el nombre de un establecimiento de crédito, las mercancías por ellos producidas, era discutido, pero era a la vez admirado. Porque sobre él no caían palabras de maldición. El fondo de la controversia era que Alemania, el pueblo rival, había encontrado su caudillo. Y en los rostros curtidos y secos no apuntaba el rojo de la cólera, sino el espasmo de la envidia que del pecado capital no llevaba sino el nombre, porque en lo más hondo del espíritu tenía una raíz virtuosa.

Según Colrat, estalló de pronto la disputa. «También nosotros tenemos nuestro hombre!»—dijo uno de los presentes con un dejo equívoco de convicción y de burla—. «¿Quién es ese hombre?»—le preguntaron.—Y el primero contestó: «El lunes, Tardieu; el martes, Laval; el miércoles, Herriot; el jueves, Daladier; el viernes, Sarraut. Mientras que en la acera de enfrente, el lunes, Hitler; el martes, Hitler; el miércoles, Hitler; y siempre Hitler. «Si tuviésemos un Rey, podríamos hablar». No tenemos sino polichinelas.»

Colrat—ya lo he dicho—es ex ministro republicano. Hitler no es ministro de una Monarquía. ¿Cómo Colrat no señaló la aparente incongruencia en los dichos del campesino francés? ¿Cómo no alegó que puesto que en la República alemana existe la continuidad en el poder, debía que existiese en la francesa?

Cada época histórica tiene como expandido en sus costáneos un cierto sentido de interpretación de la vida. Por tenerlo, no hay necesidad de recordarlo, ni siquiera se discute; se sobreentiende simplemente. Así Colrat ha sentido el hondo significado de las palabras del campesino francés sin pararse a sustituir sobre las apariencias. Hitler trajo a la memoria de aquél el recuerdo de Rey, porque la realeza—en su ser verdadero, se entiende—es la fórmula más acabada de la continuidad. Ello aparte de que la tradición francesa ha visto que brarse la continuidad en las Dictaduras por eminentes que fueran.

Y estamos en ese período de la evolución social en que la necesidad de la autoridad, en sus dos condiciones de fortaleza y de continuidad, se muestra a todos con evidencia intuitiva. Lo cual es lo más natural del mundo. Si las instituciones son para los pueblos y no los pueblos para las instituciones, institución que carezca de las condiciones que la haga apta para regir un pueblo, causará en éste opresión o asfixia. Y el pueblo fatalmente acabará por dolerse del daño que le causare.

¿Es soportable para un país que sus altísimos intereses y la guarda y gestión de los mismos estén pasando constantemente de mano en mano, o por deficiencias orgánicas de la institución, o porque ésta preste eficacia a las intrigas que urde constantemente la iniquidad humana? Pues no tiene otro sentido el lamento del campesino francés, al que muy pronto se sumarán los lamentos de todos los ciudadanos, sean franceses o extranjeros, campesinos o no.

Concierto público

Hoy, de once y media a una, dará la banda de música del Regimiento de Infantería núm. 20, el acostumbrado concierto público, en el kiosco del Parque, con arreglo al siguiente programa:

1.º, «Las de Villadiego», pasacalle, Alonso; 2.º, «A orillas del Danubio azul», valse, J. Strauss; 3.º, «Pínelada nocturna», impresión sinfónica, J. Galarzu; cuarto, «Freyshute», obertura, Weber; 5.º, «Amparito Roca», pasodoble, Textidor.

Resurgimiento Una aclaración

Todavía la voz del pueblo no ha dado su fallo definitivo; lo esperamos con serenidad y plena confianza, confirmando abrumadoramente su manifestación rotunda del día 19 último.

El mar agitado de las pasiones políticas se ha encalmado en nuestra querida patria; soplan aires bonnaces y el hermoso iris de paz, tan ansiado de todos, aparece fulgente en su cielo aun oscurecido; todo parece augurar días tranquilos; pero todos o la mayoría de los españoles ansian ver definitivamente formada la Cámara nueva legisladora, que, si ha de ser reflejo del pensamiento español, ha de ser constructiva y no demoleadora, como fué desgraciadamente la anterior. Está en la conciencia de la nación española; lo saben nuestros mismos enemigos políticos, aunque estamos plenamente seguros de que no han de tener el valor cívico y nobleza de ánimo para confesarlo sinceramente.

En su desvarío, cegados por repugnantes pasiones, consideran y afirman audazmente que el triunfo indiscutible del día 19 fué obra del pueblo fanatizado por la Religión, cuando los verdaderos fanáticos han sido, son y serán ellos. La historia de las modernas revoluciones es la prueba más contundente; aquí no han hecho nuestros modernos revolucionarios más que seguir las huellas de nuestros vecinos de allende del Pirineo. No llegamos a comprender que el fanatismo se haya apoderado de nueve millones de ciudadanos españoles, yendo a las urnas para decir decididamente: «Queremos librarnos de la horrible pesadilla del malhadado socialismo destructor de toda nuestra gloriosa tradición, de ese socialismo apadrinado por el nefasto Azaña, cuya memoria ha de pasar a la Historia como un padrón de ignominia para él y sus patrocinados, ya que no ha servido más que para equipararnos a un mono imitador del desgraciado pueblo ruso, y lo que es todavía más de sentir, para hacernos seguir las huellas de una de las más predilectas hijas de España en su locura revolucionaria, la que durante largos años llamóse «Nueva España», la que el genio de Cortés puso como una piedra preciosa en la diadema, Méjico, cuyos hijos arrastran las cadenas que les ha forjado el genio revolucionario, llamándose sarcásticamente su Libertador. Es lenguaje paradójico de los revolucionarios, a estilo de los nuestros que llaman orden al desorden.

Los perdonamos sinceramente; nobleza obliga; no hacemos alarde de nuestro triunfo; es una flor que colocamos en la frente de nuestra querida patria; no queremos ver más que hermanos en todos los españoles; todos somos hijos de la Madre España. No somos como aquel emperador ro-

Hemos leído en la Prensa de estos días una información sobre la supuesta renuncia por don Antonio Royo Villanova de su acta de diputado por Huesca y de la persona que lo ha de suceder como candidato a la misma acta.

Respecto a estos extremos de hemos manifestar lo siguiente: Primero, hasta hoy no hay nada de tal renuncia. Segundo, quien ha de manifestar esto y designar el candidato, caso que fuese preciso, es «Acción Agraria Altorgonesa», la misma entidad política que presentó y sacó diputado a don Antonio Royo Villanova.

...mano que después de la batalla, recorriendo el campo sembrado de enemigos exánimes, se complacía respirando el aire corrompido por la descomposición de los cadáveres y exclamaba: ¡Cuán agradable es el olor del enemigo muerto! Somos católicos, somos españoles; no queremos ni oír la palabra de vencido ni vencedor; cuando triunfa la verdad y la justicia, es el triunfo de todos.

Los que nos pintan o describen como seres fanáticos, vesánicos o idiotas, llevando, cuando nos acercamos al Banquete de la Eucaristía, instituido por Cristo, armas imaginarias, por ellos inventadas, sepan que no llevamos otras armas que el perdón en el corazón y la plegaria en los labios precisamente por aquellos que nos persiguen. Entre tanto esperemos el día de la apoteosis del triunfo de nuestros ideales: Religión, Patria y Familia.

JULIANA LACAMBRA LEJARRETA
 Barbastro, Diciembre 1933.

LA TIERRA

Se vende en MADRID en el kiosco de «El Liberal», Puerta del Sol, y de las Calatravas, calle de Alcalá

Por la fase en que ha entrado la huelga tranviaria en Barcelona se acordó declarar el estado de prevención en la capital y provincia

Royo Villanova, los agrarios y la colaboración a un Gobierno Lerroux

Ante la actitud de los socialistas en sus discursos electorales los armeros de Madrid toman precauciones

Madrid, 2 (11'30) Los camareros de Madrid se declararon ayer en huelga

A las seis de la mañana de hoy ha comenzado la huelga de camareros en Madrid. El paro ha sido completo. La autoridad tomó las debidas precauciones para evitar las coacciones y los desórdenes.

Al medio día no se había registrado ningún incidente; sólo se habían ejercido coacciones, practicándose por esto dos detenciones. A uno de los detenidos se le ocupó una navaja de grandes dimensiones.

La huelga ha sido declarada ilegal. Por la noche se celebró una asamblea de los huelguistas de la que no salió ningún acuerdo en firme.

En la Dirección General de Seguridad

Ante los tonos violentos de los socialistas, los armeros han entregado sus existencias de armas y municiones

Los periodistas observaron esta mañana que a la Dirección General de Seguridad acudían algunos armeros establecidos en Madrid haciendo entrega de armas y municiones.

El jefe superior de la Policía,

al recibir a los informadores les dijo que los armeros madrileños, ante los términos de franca violencia en que se han expresado los socialistas en sus recientes discursos, temían la producción de desórdenes y por ello solicitaban de la Dirección General se les recibiese las existencias de armas y municiones. Así se hizo.

Añadió que la huelga de los camareros madrileños se estaba desarrollando en ambiente tranquilo y que solamente se habían practicado dos detenciones.

Manifestaciones de Rico Avello

Dice que en Barcelona se han estacionado las gestiones para solucionar la huelga de transportes

Al medio día de hoy el ministro de la Gobernación señor Rico Avello recibió a los informadores a los que dijo que el gobernador civil de Ciudad Real le había comunicado que se había restablecido el orden en Gillón al ser detenido el alcalde que es de filiación socialista y tres mujeres afiliadas al partido comunista.

En cuanto a la huelga de camareros, comunicó que continuaba en igual estado y que intervenía en la misma el ministro de Trabajo.

Refiriéndose a Barcelona, manifestó que habían quedado estacionadas las gestiones oficiales que se estaban haciendo para solucionar la huelga de transportes y que continuaban haciéndose, pero con carácter particular. Por ello se han adoptado algunas precauciones.

Refiriéndose a ciertas medidas tomadas en Granada, dijo que boediencia a previsión ante ciertos rumores de alteración de orden. También la recogida de armas obedece a las mismas medidas de previsión.

Por último, manifestó que había asistido a la toma de posesión del Consejo de Estado don Rodrigo Fernández.

Añadió que en Córdoba y Málaga existía alguna agitación con motivo de las elecciones en segunda vuelta.

Uno de los informadores le preguntó si conocía el sueldo que aparece en «El Socialista» sobre la reventa de billetes. Contestó que no le interesaba.

Puso fin a su entrevista con los informadores anunciándoles que por la tarde, a las siete se celebraría Consejo de ministros.

Descarrilla un mercancías pero no hay desgracias

Entre las estaciones férreas de Espinar e Ilana descarriló un tren de mercancías. A consecuencia del accidente la circulación de trenes hubo de suspenderse durante algunas horas.

El accidente, por fortuna no produjo desgracias personales.

El Instituto de Reforma Agraria

La representación obrera propone un voto de censura contra el subdirector

En la última reunión celebrada por el Instituto de Reforma Agraria la representación obrera pro-

(Pasa a la 2.ª página)
 Diputación de Huesca

PRIMER ANIVERSARIO
 POR EL ALMA DE
DON JUAN TELLER TORRES
 QUE FALLECIÓ EL 5 DE DICIEMBRE DE 1932
 Confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica
 R. I. P.

Las misas que se celebren el martes próximo en la Capilla del Santo Cristo de los Milagros (Catedral), desde las siete hasta las nueve; de las siete hasta las ocho en el altar del Carmen, de San Pedro; las de ocho, ocho y media y nueve, en la iglesia de San Vicente el Real; y la de siete y ocho en Santa Rosa, serán aplicadas por el alma del finado.

Sus afligidos hermanos y demás familia, al recordar tan triste fecha, encarecen una oración y la asistencia a alguno de los sufragios expresados, por cuyo favor guardarán eterno agradecimiento.

HUESCA, DICIEMBRE 1933.
 Hay concedes inteligencias en la forma acostumbrada.

PRIMER ANIVERSARIO
 POR EL ALMA DEL SEÑOR
Don Demetrio Gil Inglán
 Que falleció el 4 de Diciembre de 1932
 D. E. P.

Las misas de siete, siete y media, ocho y diez que se celebren mañana, lunes, en la iglesia parroquial de San Lorenzo, altar de la Virgen del Carmen, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

La familia agradecerá la asistencia y oraciones.

Huesca, 3 Diciembre 1933.

TERCER ANIVERSARIO
 DEL SEÑOR
D. Valentín Lacort Jiménez
 Q. E. P. D.

Todas las misas que se celebren mañana, día 4, en la Basílica de San Lorenzo, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Su viuda doña Francisca Coronas y demás familia, agradecerán la asistencia y oraciones.

Huesca, 3 Diciembre 1933.

HUESCA Y SU PROVINCIA

Huesca

El alcalde-presidente del excelentísimo Ayuntamiento de esta ciudad

Iago saber: Formado el 31 de Diciembre de 1930 el padrón general de habitantes, procede la rectificación anual del mismo durante el mes actual, de conformidad con las disposiciones vigentes y con arreglo a las bases siguientes:

Primera. Las inscripciones y eliminaciones que procedan se llevarán a cabo durante todo el mes en curso, debiendo presentarse las declaraciones oportunas en la Secretaría municipal durante las horas de oficina, en los días hábiles hasta el 31 inclusive.

Segunda. Todo español ha de estar empadronado en algún Municipio. La obligación de empadronamiento comprende a todos los que residan en un término municipal, no sólo al tiempo de formarse el padrón, sino también en el de su rectificación anual, debiendo responder del cumplimiento de este precepto las cabezas de familia. Igualmente está obligado todo español, y, en su caso, los representantes o causahabientes de incapacitados y finados, a declarar toda causa de alteración o eliminación en el empadronamiento.

Tercera. Nadie puede ser vecino de más de un Municipio. El que tuviere residencia alternativa en varios optará por la vecindad de uno de ellos. Caso de que una persona tenga vecindad en más de un pueblo, se estimará válida la últimamente ganada, siendo nulas las anteriores.

Cuarta. El Ayuntamiento declarará de oficio la vecindad de los españoles emancipados que en esta época lleven dos años de residencia fija en el término municipal, o ejerzan cargo público cu alquiera que sea el tiempo de su residencia.

Quinta. Los habitantes de esta capital que hayan cambiado de domicilio durante el presente año, sin haber dado conocimiento del traslado a la Oficina de Estadística del Ayuntamiento, deberán efectuarlo en el presente mes.

Sexta. Las personas que desde que rige el actual padrón, formalizado en Diciembre de 1930, han venido a establecerse en esta ciudad, sin haberse dado de alta en su padrón, deberán efectuarlo acompañando el certifi-

do de baja de vecindad del pueblo de donde procedan.

Séptima. Los vecinos que cambien de residencia para trasladarse a otra población, están obligados a presentar la declaración correspondiente en este Ayuntamiento para que tenga efecto en su eliminación del padrón de habitantes.

Octava. Las inclusiones, eliminaciones y cambios que hayan de proponerse a la aprobación del Ayuntamiento en virtud de las declaraciones presentadas durante el período de rectificación, estarán a disposición de cuantos quieran examinarlos en la oficina de Secretaría, durante los días y horas hábiles.

Huesca, 1 Diciembre de 1933.—
El alcalde, Manuel Sender.

Intereses de la provincia. — El Acueducto de Tardienta

Por la hora en que llegó a nuestro poder el siguiente artículo, no pudimos publicarlo ayer, como hubiera sido nuestro deseo.

Después de pasados estos días de ajeteos que lleva consigo el período electoral, cada uno de por sí, vuelve a sus actividades ordinarias; a aquellos asuntos que son de trascendental importancia.

Tal sucede con el asunto que nos ocupamos, que, como todo lo que se refiere a Riegos del Alto Aragón, es obra de todos y para todos, limpia de todo matiz político, y, por tanto, hablar de ello en período electoral, podía haber dado motivo a suspicacias mal interpretadas.

Ya han dado fin las obras del segundo tramo.

Ya tenemos completamente terminado un trozo de Canal de veintidós metros de longitud que atraviesa los términos municipales de Tardienta, Torralba, Senés y Robres, con muchos miles de hectáreas que regar, entre ellas sus colindantes de Almuniente y Grañén, cuyas tierras secativas hemos depositado en ellas la simiente y no puede germinar por falta de humedad.

¡Y mientras tanto, el agua depositada en el pantano y marchando río abajo al mar!

Amable lector: ¿No te parece que es bien sensible que atravesando el Canal ya hecho esas tierras, tengamos que sufrir con resignación la pérdida de nuestras cosechas y el fruto de nuestro trabajo?

No tengo que decirte dónde está el paro, ni cuál es la causa, porque ya lo saben hasta en «Belchite». La lástima es el que, sabiéndolo todos y reconociendo lo vergonzoso e injusto que es para una provincia, para una región y para España en general anomalías de este tamaño, estemos todos sufriendo y aguantándolo con una resignación que no es propia ya de hombres, sino de...

Tal pasa con el Acueducto de Tardienta.

No sé cuantas veces se nos ha dicho: esto ya no va por meses, ni por semanas, sino por días; se va a trabajar en toda su intensidad definitivamente. Y hoy es el día que siguen las mismas causas y los mismos entorpecimientos. Porque lo chocante del caso es que hay dos o tres proyectos, entre ellos, uno terminado completamente desde el año 1926, que ya se hubiera podido llevar a la práctica.

Yo no voy a meterme, porque no soy técnico y además los desconozco al detalle estos proyectos; así que no diré que si entre los dos primeros había alguno que ofrecía la garantía suficiente, y se debía haber optado por uno y por consiguiente estar a esta fecha la obra realizada.

No se nos oculta cómo tampoco está a nuestro alcance el remediarlo, que entre las entidades, lo mismo técnicas que administrativas que han intervenido y siguen interviniendo en este asunto, ha habido y hay ciertos antagonismos, de los que somos víctimas estos pobres y desgraciados habitantes de la zona monegrina.

A mediados de Agosto último, la Junta Comarcal pro Canal de Monegros, a la que me honro en pertenecer, agotados todos los recursos, elevó a todos los diputados de las provincias de Huesca y Zaragoza, una instancia escrita a cada uno para que interpusieran en el Congreso al minis-

tro de O. P., con objeto que es lo que pasaba con este asunto. Triste es decirlo: pero lo cierto es, que aun estamos esperando que alguien tomase la palabra. Ahora que, dice el dicho: «Amor con amor se paga», y tal vez, «en el pecado lleven su penitencia».

A propósito de lo que acabo de expresar, me dirijo, interpretando el sentir general de toda la zona interesada, desde las columnas de este periódico, a todos los electos diputados del futuro Parlamento por las provincias de Huesca y Zaragoza, que el asunto de más vital y trascendental importancia en estas provincias es el de los Riegos del Alto Aragón en toda su intensificación y detalle y por tanto sus primeros trabajos y sus primeras gestiones en su vida pública, deben ir encaminados interesadamente y muy principalmente y que éstos tengan efectividad y entre ellos a los de mayor urgencia como el Acueducto de Tardienta, ya que con éste se resuelven dos cosas a la vez: el porvenir de los futuros regantes y la aguda crisis de trabajo.

A los de la provincia de Zaragoza, porque también está interesada en esta zona monegrina del corazón de Monegros pueblos como Bujaraloz, La Almolada, etcétera, que son tan dignos y necesitados como nosotros de protección y apoyo cosmopolitista y de compañerismo con la provincia.

Y ahora, para terminar, sólo deseamos no tener que ocuparnos más de este asunto, por su buena tramitación de ahora en adelante y por su causa especial del Acueducto de Tardienta, porque hay que tener entendido que estamos dando muestras de mucha paciencia, y la paciencia, virtud muy digna, noble y santa, no puede hacerse eterna a todos los temperamentos y si tanto, tanto se apura esta paciencia, puede convertirse en ira, con sus consecuencias consiguientes. — Vicente de Ribas.

Robres y noviembre de 1933.

Se venden treinta ovejas jóvenes con cría, y dos mulas de doce años. Gregorio Otal. Vicién.

RELIGIOSAS

3 DE DICIEMBRE

Santos de hoy

Santos Francisco Javier, Crispín e Hilario.

Evanglio de hoy

DE SAN LUCAS, XXI, 25-33

En aquel tiempo dijo Jesús a sus discípulos: Veránse fenómenos prodigiosos en el sol, la luna y las estrellas; y en la tierra estarán consternadas y atónitas las gentes por el estruendo del mar y de las olas; secándose los hombres del temor y de sobresalto por las cosas que han de sobrevenir a todo el universo, porque las virtudes del cielo o esferas celestes estarán bamboleando. Y entonces será cuando verá el Hijo del hombre venir sobre una nube con grande poder y majestad. Como quiera, vosotros, fieles discípulos míos, al ver que comienzan a suceder estas cosas, abrid los ojos y alzad la cabeza, estad de buen ánimo porque vuestra redención se acerca. Y propúsoles esta comparación: Reparad en la higuera y en los demás árboles: cuando ya empiezan a brotar de sí el fruto, conocéis que está cerca el verano. Así también vosotros en viendo la ejecución de estas cosas, entendad que el reino de Dios está cerca. Os empeño mi palabra, que no acabará esta generación hasta que todo lo dicho se cumpla. El cielo y la tierra se mudarán, pero mis palabras no faltarán.

Cultos del día

Las misas conventuales, a las nueve y cuarto.

La Hora Santa se aplicará en...



Cuide usted su estómago porque es la base de su salud

Yo padecí también como usted, pero me curó el

DIGESTÓNICO

sufragio de doña Clotilde Algora, y mañana, por don Antonio Acín y doña Hilario Coarasa.

En la Catedral, hoy, a las nueve y media, la bendición de la Santa Bula, con sermón por el muy ilustre señor don Eugenio González.

Continúa en Santa Rosa, a las cinco y media la novena de Hijas de María, con sermón por don Silverio Maquitera.

En Los Mártires

En la iglesia de Las Mártires, se celebrará mañana, a las diez y media, una misa dedicada a Santa Bárbara.

De interés general

La acreditadísima e importante casa industrial Chocolates Orús, de Zaragoza, continúa vendiendo en Huesca sus ricos y afamados chocolates a los mismos precios de fábrica.

Clases especiales, de sólo cacao y azúcar, desde 1'40 pesetas libra.

Clases finas, desde 1'20 pesetas. Clases económicas, desde 0'90 pesetas.

Calidades superiores en todos los precios.

Depósito exclusivo,

Confitería y Pastelería Viuda de Porta

Almorranas

Úlceras-Varices

Cura radical SIN OPERACION

Jaime Ledesma

Especialista del Hospital de la CRUZ ROJA en Enfermedades de la Piel, Venéreo y Sífilis

ALFONSO I, 16, PRINCIPAL

Consulta de once a una ZARAGOZA

Bodega del Navarrico

¡Baja los precios!

Vino tinto, limpio y seco,

a 0'45 litro

ULTRAMARINOS

finos, venta de frutas. Se sirve vino a domicilio. Coso de Galán, número 40

Estanislao Rovira

Típ. de LA TIERRA

Círculo Oscense

RESTAURANT : Apertura el 12 del corriente CUBIERTO, CUATRO PESETAS

Servicio a la carta
Platos especiales de encargo
Meriendas

SERVICIO PERMANENTE ESPECIALIDAD EN BODAS Y BANQUETES

Dirección: José Foncillas

AUTOMOVILES

Se venden usados, en perfecto estado, muy baratos, conducción interior, cuatro puertas:

Un CITROEN B-12.

Un WHIPPET 6 cilindros.

Informes, Casa RIN. Coso Bajo, 60, HUESCA.

Continúa la liquidación del Bazar Oriente

en el Coso Bajo, número 23 (Sucursal)

Ocasión única para comprar barato, herramienta y ferreteria en general. Objetos de regalo. Lámparas y material eléctrico.

Muebles-Objetos para regalos

Gabineta: Cama y somier, mesita de noche, armario de luna, lavabo con espejo, dos sillas 219 ptas.

Comedor: Armario de comedor, mesa y seis sillas 169 ptas.

Casa de Muebles

Ramiro el Monje, 27 HUESCA

COMPRE EN

Almacenes de San Pedro, S.A.

DURANTE LA

Quincena de gracia

1 AL 15 DE DICIEMBRE

¡Fíjese V. en estos precios! Durante el presente mes y como beneficio al público ofrecemos

Tazas W. C. Sanitas 1. ^a	a 28 pesetas
Id. id. id. 2. ^a	a 22 »
Asientos id. esmaltados en blanco,	a 7 »

Aproveche V. estos precios excepcionales

Inmenso surtido en artículos de cristal, loza, porcelana, artículos para regalo, juguetería, perfumería, etc., etc.

PRODUCTOS ECAS

Coso de García Hernández, 39

Carbón de Cok a 7'25 pesetas quintal. - AVISO EN PRODUCTOS ECAS

ALTOARAGONESES
Diputación de Huesca

